
 

 

 

 
 
 

ATA DA 22ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 2º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA EM 03 DE JULHO DE 2.018, 
COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS. 
 
PRESIDENTE: LUIZ CARLOS BATISTA 
VICE-PRESIDENTE: ÁLVARO PACHECO 
1º. SECRETÁRIO: VINICIUS SAUDINO DE MORAES 
2º SECRETÁRIO: EZEQUIEL DE SOUZA DAMASCENO 
 

Às 18h03m, com a presença dos nobres vereadores, os senhores Luiz Carlos Batista, Vinicius 

Saudino de Moraes, Ezequiel de Souza Damasceno, Divaldo Aparecido dos Santos, Alexandre 

Martins, Márcio Conrado, Otávio José Castanha Miralhes, José Benedito de Carvalho, Lafaiete 

Pinheiro dos Santos, Edemilson Pereira dos Santos, Celso Charnoski, Álvaro Pacheco, Cícero 

Granjeiro Landim, Nilson Benedito da Silva, Antônio Cordeiro dos Santos, Clodoaldo Martins de 

Oliveira e Roberto Natalino Silveira, o Senhor Presidente, sob a proteção de Deus declarou 

abertos os trabalhos da presente sessão e solicitou ao vereador Roberto Natalino Silveira que 

fizesse a leitura de um trecho da Bíblia; em seguida solicitou ao 1º Secretário a leitura das ata 

da Sessão Extraordinária realizada em 28 de junho de 2018 que foi colocada em discussão e 

aprovada por unanimidade de votos. - CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA 

DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO: - RESPOSTAS DE REQUERIMENTOS DA 

PREFEITURA: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

244/2018 184/2018 Edemilson Pereira dos Santos 

245/2018 188/2018 Alexandre Martins “Xandão” 

246/2018 186/2018 Alexandre Martins “Xandão” 

247/2018 192/2018 Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” 

248/2018 185/2018 Edemilson Pereira dos Santos 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: - Ministério da Educação – 

Comunicado FNDE nº 18529/2018 – Demonstrando os dados retificados de receitas e 

despesas incialmente declarados no SIOPE pela Prefeitura de Salto. - Associação Nacional 

dos Procuradores Municipais – Apoio ao Projeto de Lei Municipal Ordinária nº 14/2018. - 

Governo do Estado de São Paulo – Secretaria de Desenvolvimento Social – Ofício Circular GS. 

010/2018 – Informando sobre o Decreto 8805/2016, que trata sobre o Benefício de Prestação 

Continuada – BCP. - PARECERES: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

PROJETO Nº AUTORIA COMISSÃO PARECER 

PL 016/2018 

(com emenda) 

Cícero Granjeiro Landim e 

Marcio Conrado 

Organização, Governo Municipal, 

Ordem Econômica e Ordem Social 

Favorável 



 

 

 

 
 
 

PL 018/2018 Cícero Granjeiro Landim Organização, Governo Municipal, 

Ordem Econômica e Ordem Social 

Favorável 

PL019/2018 Edemilson Pereira dos 

Santos 

Organização, Governo Municipal, 

Ordem Econômica e Ordem Social 

Favorável 

PL020/2018 Celso Charnoski “Alemão do 

Santa Cruz” 

Organização, Governo Municipal, 

Ordem Econômica e Ordem Social 

Favorável 

PL021/2018 

(com emenda) 

Márcio Conrado Justiça e Redação Favorável 

PL021/2018 

(com emenda) 

Márcio Conrado Organização, Governo Municipal, 

Ordem Econômica e Ordem Social 

Favorável 

PL022/2018  Mesa da Câmara Justiça e Redação Favorável 

PL022/2018  Mesa da Câmara Organização, Governo Municipal, 

Ordem Econômica e Ordem Social 

Favorável 

PL 023/2018 Celso Charnoski “Alemão do 

Santa Cruz” 

Justiça e Redação Favorável 

PL 023/2018 Celso Charnoski “Alemão do 

Santa Cruz” 

Organização, Governo Municipal, 

Ordem Econômica e Ordem Social 

Favorável 

TEMA LIVRE: O vereador Ezequiel de Souza Damasceno  solicitou a inversão da Ordem do 

Dia, que foi colocada em discussão e votação, sendo aprovada por unanimidade de votos., 

com ausência em plenário dos vereadores Álvaro Pacheco, Alexandre Martins e Ezequiel de 

Souza Damasceno. 2) ORDEM DO DIA: - REQUERIMENTOS SUJEITOS AO DESPACHO DO 

PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO REGIMENTO INTERNO:  Nº 213/2018 – Vereador 

Edemilson Pereira dos Santos – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre a 

quantidade de focos de incêndio registrados  no município pela Defesa Civil  no 1º semestre; e 

sobre os equipamentos, kits de fardamento, veículos, quantidade de voluntários, funcionários 

concursados e comissionados que fazem parte da equipe e suas funções. Nº 214/2018 – 

Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre 

a quantidade de multas aplicadas pela Secretaria de Meio Ambiente por incêndios provocados 

no município, valores das multas; se existe algum projeto de parceria das Secretarias 

Municipais de Meio Ambiente, Educação e Saúde para realizar uma mobilização de 

conscientização quanto ao combate às queimadas e também uma campanha de orientação 

sobre as ações de prevenção, fiscalização e combates, mostrando os malefícios para a saúde 

e para o meio ambiente e os procedimentos para denunciar as ocorrências de queimadas. Nº 

215/2018 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeitura Municipal – Solicitando 



 

 

 

 
 
 

informações sobre a revitalização do prédio público da antiga Abadia de São Norberto; se tem 

alguma empresa contratada para realizar o projeto ou terceirizar algum serviço; a quantidade 

de cidadãos do centro de Progressão Penitenciária de Porto Feliz que trabalham na 

revitalização do prédio; qual o prazo para a conclusão da reforma e quais repartições públicas 

irão para o prédio na Avenida Tranquilo Gianinni. Nº 216/2018 – Vereador Alexandre Martins 

“Xandão” – Prefeitura Municipal, c/c Departamento de Trânsito – Solicitando a implantação de 

lombada ou redutor de velocidade em frente à Escola Tom e Jerry, na Rua Floriano Peixoto, 

altura do nº 461, no Centro, conforme já solicitado através da Indicação nº 05/2018. Nº 

217/2018 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de 

Desenvolvimento Urbano - Solicitando informações sobre a construção da rotatória na entrada 

do Residencial Santa  Madre Paulínia, conforme o Requerimento nº 08/2018. Nº 219/2018 – 

Vereadores Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” e Antônio Cordeiro dos Santos – 

Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre o cronograma da obra e execução 

referente o recurso que será investido na Praça XV de Novembro e no calçadão, com os 

gastos em cada reforma. Nº 220/2018 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos - “Garotinho” – 

Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Educação – Solicitando informações sobre a construção 

de duas salas de aula na Escola Cemus X, no bairro São Pedro e São Paulo. Nº 221/2018 – 

Vereador Roberto Natalino Silveira – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre a 

existência de algum projeto para construir uma área de lazer com academia ao ar livre e 

playground para crianças na área verde localizada na Rua João Jabour. - REQUERIMENTOS 

SUJEITOS À DELIBERAÇÃO DO PLENÁRIO – ARTIGOS 102 a 104 DO REGIMENTO 

INTERNO: Nº 212/2018 – Vereadores Dr. Marcio Conrado, Cícero Granjeiro Landim e 

Edemilson Pereira dos Santos – Prefeito Municipal, c/c Secretaria de Saúde – Solicitando o 

comparecimento do Secretário de Saúde, Dr. Flavio Francisco Vitale Filho, para esclarecer 

assuntos relacionados à saúde, tais como : filas de espera, demora nos agendamentos de 

consultas e na realização de exames, falta de médicos, atendimento ineficiente e inadequado 

no pronto socorro e falta de recursos. O requerimento foi colocado em discussão e votação, 

sendo rejeitado por maioria de votos; votando contrariamente os vereadores Lafaiete Pinheiro 

dos Santos, José Benedito de Carvalho, Dr. Otávio José Castanha Miralhes, Ezequiel de 

Souza Damasceno, Vinicius Saudino de Moraes, Roberto Natalino Silveira, Clodoaldo Martins 

de Oliveira, Nilson Bendito da Silva, Álvaro Pacheco e Celso Charnoski. O requerimento foi 

arquivado. Nº 218/2018 – Vereador Cícero Granjeiro Landim – Prefeito Municipal, c/c 

Secretaria de Obras – Solicitando o comparecimento do Secretário de Obras, Sr. Alaor 



 

 

 

 
 
 

Nogueira Ourique de Carvalho, para discutir ações de drenagem das áreas urbanizadas, 

melhorias das condições habitacionais, diretrizes, programas, projetos e ações propostas para 

elevar os padrões de salubridade e sustentabilidade ambiental. O requerimento foi colocado 

em discussão e votação, sendo rejeitado por maioria de votos; votando contrariamente os 

vereadores Lafaiete Pinheiro dos Santos, José Benedito de Carvalho, Dr. Otávio José 

Castanha Miralhes, Ezequiel de Souza Damasceno, Vinicius Saudino de Moraes, Roberto 

Natalino Silveira, Clodoaldo Martins de Oliveira, Nilson Bendito da Silva, Álvaro Pacheco e 

Celso Charnoski. O requerimento foi arquivado. - INDICAÇÕES AO PREFEITO: Nº 205/2018 – 

Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a construção de uma área de lazer no 

Jardim Panorama. Nº 206/2018 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando uma 

campanha de castração de animais no município. Nº 207/2018 – Vereador Vinicius Saudino de 

Moraes – Solicitando que seja implantado o sistema de triagem no Hospital Nossa Senhora do 

Monte Serrat, no período noturno e nos finais de semana. Nº 208/2018 – Vereador Dr. Otávio 

José Castanha Miralhes – Solicitando que seja feita a equiparação dos salários dos dentistas 

ao dos médicos dos postos de saúde. Nº 209/2018 – Vereador Dr. Otávio José Castanha 

Miralhes – Solicitando a redução da carga horária dos funcionários da enfermagem para 30 

horas sem prejuízo do salário e dos benefícios. Nº 210/2018 – Vereador José Benedito de 

Carvalho “Macaia” – Solicitando a instalação de postes de iluminação pública na área existente 

na esquina da Rua São Paulo com a Avenida das Bandeiras, no bairro Cecap. Nº 211/2018 – 

Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a delimitação (pintura na cor 

amarela) de área para carga e descarga em frente aos estabelecimentos comerciais, 

localizados na Rua Bartolomeu Dias, no Jardim Santa Cruz. Nº 212/2018 – Vereador José 

Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando um estudo para instalar uma lombada na Avenida 

Bandeirante Manoel de Campos Bicudo, no Jardim Soberano. Nº 213/2018 – Vereador Roberto 

Natalino Silveira – Solicitando a reforma da área de lazer localizada na Rua Teóphilo Leite, no 

Jardim Saltense. Nº 214/2018 – Vereador Roberto Natalino Silveira – Solicitando a pintura das 

faixas de pedestres, localizadas na Avenida Getúlio Vargas, nos dois sentidos da via, em toda 

sua extensão. Nº 215/2018 – Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” – Solicitando 

a construção de um bueiro maior e uma canaleta para escoamento das águas pluviais, no 

cruzamento da Rua Antônio de Salema com a Rua Belchior Dias Moreira, no Jardim Arco Íris. 

Nº 216/2018 – Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” – Solicitando a construção 

de uma creche no final da Rua Botucatu e a Avenida das Bandeiras, no bairro Cecap (Jardim 

Nossa Senhora do Monte Serrat). Nº 217/2018 – Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa 



 

 

 

 
 
 

Cruz” – Solicitando a poda de uma árvore situada na Rua Dr. Carlos da Silva  Lazcaz, em 

frente ao nº 273, Residencial Madre Paulina. A seguir, passou-se ao uso da tribuna, para 

pronunciamento em TEMA LIVRE, que seguiu o determinado no artigo 68 do Regimento 

Interno e suas modificações. O senhor Presidente informou que o expediente na Câmara no 

dia 06 de julho será até as 14h, em virtude do jogo do Brasil e sugeriu que a próxima Sessão 

Ordinária fosse realizada na quarta-feira, dia 11 de julho, em virtude do feriado e da 

possibilidade de haver jogo do Brasil na Terça-feira, que foi colocada a alteração da data em 

votação, sendo aprovada por unanimidade de votos, com ausência do vereador Ezequiel de 

Souza Damasceno. E convocou os Projetos de Lei nº 16/2018, 18/2018 e 19/2018 para 

votação em Sessão Ordinária no dia 11 de julho de 2018. Nada mais havendo a ser tratado às 

21h29m, o Senhor Presidente encerrou a Reunião, pedindo que “Deus nos proteja e nos torne 

instrumento de sua paz”. Em conformidade ao Ato nº 03/2017, estiveram em serviços 

extraordinários os seguintes servidores: Rosangela Candelária Mantovani Martins – Secretária 

Legislativa de Administração, Daniela Momesso – Assistente Legislativa de Administração, Luiz 

Gustavo Milharini – Assistente Legislativo de Administração, Mateus Elias dos Santos – 

Assessor de Comunicação Social,  Priscila Hellen de Souza Cordeiro – Consultora Jurídica, 

Sueli Padovani Garavello – Agente de Telefonia e Recepção e Sizaltina Bento dos Santos 

Guari – Agente de Copa e Limpeza e Angela Kormann Stefani – Chefe de Gabinete da 

Presidência. Do que houve, para constar, eu_________ (Rosangela Candelária Mantovani 

Martins), Secretária Legislativa de Administração, lavrei a presente ata. 
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